南小だより紫ヶ州が

令和2年8月24日 伊東市立南小学校

伊東市立南小学校長 杉本博昭

新型コロナウイルスの影響で16日間の短い夏休みも終わり、学校に子供たちの元気な声が 戻ってきました。

今年の夏は、コロナ禍以外にも梅雨明けが例年より遅れ、明けたか思うと3.5 $^{\circ}$ を超える猛暑が続き、体調管理に注意が必要でした。

本日から2学期の教育活動を開始いたしますが、新型コロナウイルス及び熱中症への対応につきましては、1学期と同様の配慮と指導を行ってまいります。

さて、臨時休業により学習の遅れが生じましたが、1学期終了時点では、新しい指導計画に沿って概ね順調に授業が進んでおります。新しく配備された大型電子黒板等を有効に活用して、子供たちがわかる授業の構築に力を入れてまいります。

2学期の大きな行事である5年生の自然教室(10月19日、20日 朝霧高原)、スポーツデイ(10月31日)、6年生修学旅行(11月 \sim 12月 静岡県内)につきましては、現時点で実施することを前提にして準備を進めております。同じく $3\cdot$ 4年生の社会科見学(伊東市内 バス使用)も実施する方向です。

しかしながら、新型コロナウイルスの感染状況によりましては、直前での中止や変更等も考えられます。どうかご理解をお願いします。

保護者の皆様には新型コロナウイルス感染予防対策でご負担をおかけしますが、子供たちの 健康・安全の確保のためのものですので、ご協力をよろしくお願いします。

☆保護者学校評価から…交通指導員さんに感謝のあいさつを!!

学校評価へのご協力ありがとうございました。詳細につきましては、お便りを通して改めて お知らせいたします。

その評価の中の改善したい項目の中に、「交通指導員さんにあいさつができていない」というものがありました。あいさつについては、「できている」「できていない」というご意見はともにあるのですが、朝早くから子供たちの安全を見守ってくださっている方々にあいさつができないのは南っ子の課題ととらえます。

交通指導員さん4名を改めて紹介します。顔と名前を覚え、進んであいさつができるように 取り組んでいきます。



小嶋博史さん川奈セブンイレブン前の交続



小鳥 修さん 帰セブンイレブン前の交続



山田行雄さん ソフトパンク前の交続



稲葉正樹さん ジャンプ前の交続

